

## **CDU-Fraktion vor Ort im Gespräch**

Die zweijährlichen Haushaltsplanberatungen stellen eine anspruchsvolle Phase für den Gemeinderat und die Stadtverwaltung Stuttgarts dar. In einem straffen Zeitplan, der von Anfang Oktober bis kurz vor Weihnachten reicht, wird das Haushaltspaket 2024/2025 für die Landeshauptstadt geschnürt.

Während der geschäftigen Atmosphäre im Rathaus scheint die Stadtgesellschaft scheinbar unberührt zu bleiben. In persönlichen Gesprächen mit der Bürgerschaft wird deutlich, dass der Begriff "Haushaltsplanberatungen" wenig Resonanz findet. Viele sind sich nicht bewusst, welche Auswirkungen die Haushaltsbeschlüsse auf ihren Stadtbezirk haben können.

Unser Ziel war es daher, die Haushaltsplanberatungen erlebbar zu machen. Mit der zuständigen Stadträtin oder dem zuständigen Stadtrat sowie Expertenwissen der Verwaltung planten wir eine Vor-Ort-Tour mit sieben Terminen, um einzelne Haushaltsanträge unserer Fraktion auf einfache Weise der Stadtgesellschaft näherzubringen.

Die Tour begann mit reger Teilnahme am 02.12. im Schneegeköber in Stammheim, wo Bianca Durst unsere Ideen für eine neue Ortsmitte vorstellte. Vorgestern präsentierten Nicole Porsch und Ioannis Sakkaros während eines Spaziergangs über die Karlshöhe die Sanierungspläne.

Es stehen noch fünf Termine aus, zu denen Sie herzlich eingeladen sind. Am morgigen Freitag gibt Dr. Carl-Christian Vetter Einblick in den Neubau des Bürgerzentrums und der Feuerwache in Sillenbuch. Am Tag darauf informiert unser Fraktionsvorsitzender Alexander Kotz über die Zukunft der Stuttgarter City. Am Montag, den 11.12. gibt Dr. Markus Reiners einen Überblick über das neue Nutzungskonzept am Max-Eyth-See. Mit Esther Fingerle können Sie am Dienstag den 12.12. über die Sanierung des Killesbergparks sprechen. Das große Finale unserer Tour am 13.12. umfasst einen Rundgang durch die MHP-Arena mit Beate Bulle-Schmid, bei dem das zukünftige Erscheinungsbild des Stadions im Vordergrund steht.

Für detaillierte Informationen zu den Terminen stehen Ihnen unsere Social-Media-Seiten oder die Fraktionsgeschäftsstelle gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!